

T'inquiète, je vais pas te demander comment tu t'appelles, je vais pas te demander ton âge, où tu habites. Je veux juste que tu me dises comment tu as rencontré la Vigie ?

Quand je suis arrivé à la Vigie,

elle était pas comme maintenant. Il y avait beaucoup de maisons en tôle. Jusque à maintenant je constate que les gens ont évolué, les routes n'étaient pas comme ça, il y a beaucoup de changements. Comment les gens vivaient la société de la Vigie, je me rends compte qu'il y a un changement, il y avait beaucoup trop de violence mais je me rends compte que maintenant ça commence à se calmer un peu.

Comment tu vois la circulation, avant.

Moi, même si je prends un taxi, je m'arrête là. Si c'est mon père, il monte jusque à coté de la maison. En fait, les routes ont vraiment changé parce que chez nous là bas les routes sont de terre.

Et avant c'était comment ?

Alors là je sais vraiment pas comment dire. C'était de la boue, de la poussière, même les voitures ne pouvaient pas passer.

Dans le futur de la Vigie, comment tu aimerais qu'elle soit ?

J'aimerais qu'il y ait un projet de route, s'il y a quelque chose à faire, la première chose c'est des routes parce-que quand il y a pas de route, il y a pas de développement. Si jamais ils mettent des routes les gens vont pouvoir créer des choses, comme des boutiques pour mettre des vêtements. Après je suis sûr et certain que si on met des routes partout, ça va vraiment se développer, ce sera à la limite comme Paris.

Et toi, ça t'embêterait pas qu'on rase toutes ces maisons en tôle, tu as pas peur qu'il y ait du changement si on a toutes ces routes là, si on a toutes ces maisons là ?

Non, j'ai pas du tout peur, s'il y a des routes, franchement je serai super content. Parce que par exemple si j'ai un de mes potes qui veut venir chez moi, il suivra la route et viendra me trouver. Mais là non, il peut pas.

tu n'as pas peur que tes habitudes changent ?

En fait non, mais maintenant s'il y a des routes, les voitures peuvent passer, parce-que chez moi il y a des voitures, plein mais on peut pas les utiliser et j'aimerais qu'il y ait une route, s'il y a des routes on peut circuler et moi franchement ça m'embêterait pas qu'il y ait des routes parce-que si mes amis veulent me voir ils viendront chez moi et les voitures qui sont chez moi ne seront plus de la déco.

Tu veux rajouter quelque chose ?

Non, non non, moi tu me poses des questions et je réponds.